

医学部後援会

副会長
小笠原 範之

◆日頃より医学部後援会の事業活動にご理解ご参加を頂き、ありがとうございます。

医学部後援会の今年の3月の役員会、6月の定時総会は、お知らせの通りCOVID-19の影響により「書面表決」により議案の審議を行いました。そして、直近10月17日（土）の三役会もまた、ビデオ会議システムを利用して、非対面で実施いたしました。

後援会としては初めてのビデオ会議でしたが、今年度下期に予定される活動の確認、来年度の活動方針などについて、多岐にわたって議論が行われました。

当会の活動の柱は、「会員子弟への活動支援」、「大学・学生活動への応援」、「会員相互の親睦」の3つです。例年6月に本郷・お茶の水キャンパスの会場をお借りして開く総会が、会員相互の親睦をはかる上で、大切な機会となっております。今年は書面で行った総会を、来年どのように開催するかは、来春まで継続的に検討することとなりました。

会員子弟への活動支援につきましては、このような環境に置きましても、これまで通り「医学部後援会学術奨励賞」「学術奨励準賞」の募集、選考を積極的に行って行くことを確認いたしました。

また、大学・学生活動への応援につきましても、話し合いました。特に三役会当日の大学箱根駅伝予選会において、順天堂大学が1位通過したことは、私を含め、多くの順天堂大学を応援する方々に、ともすれば重くなりがちな昨今の気分を、一気に晴らしてくれた、素晴らしい出来事だったのではなかったでしょうか。今回もまた、スポーツの持つ大きな力を感じました。新春の箱根路での順天堂大学の活躍が本当に楽しみになりました。

これから年末年始に向け、COVID-19の影響は依然不確定と思われれます。医療の現場に期待されるものも、さらに大きくなるかもしれません。そこで働く我々の子弟も含めた医療従事者の皆様が安全で、恙なく診療に当たれることを、小川理事長の出された順天堂の対応方針“ピンチはチャンス”をモットーに応援していきたいと考えております。

当会は、1975年3月設立以来、順天堂大学と卒業生の父母の皆様と連携して、共に卒業子弟の成長を願い、会員の皆様と情報を共有して、卒後の子弟教育の効果向上に資することを第一の目的として運営しております。未だご入会いただいていない卒業生父母の皆様、ご入会いただき後援会活動に積極的に参画頂きますようお願い申し上げます。

後援会活動、入会手続き等の照会は、下記までお願いいたします。

▽医学部後援会事務局

〒113-8421 東京都文京区本郷2-1-1 順天堂大学本郷・お茶の水キャンパス事務室内

TEL：03-5802-1021 FAX：03-3814-6576

・順天堂大学医学部後援会ホームページ

<https://www.juntendo.ac.jp/kouenkai/>

